

## ABSCHIED UND DANK

Traurig, aber doch froh, dass sie von ihren Altersbeschwerden erlöst wurde, haben wir letzte Woche Abschied genommen von unserer Tante, Grosstante und Freundin

# Gertrud Gross

22. November 1927 – 9. Mai 2015

Seit einigen Jahren war das Alterszentrum Serata in Thalwil ihr Daheim. Dort durfte sie liebevoll betreut und umsorgt im 88. Lebensjahr einschlafen.

Wir danken allen im Serata, welche sie mit viel Liebe und Hingabe betreut haben. Ein ganz besonderer Dank geht an das Team vom Stock G für die Herzlichkeit und Wärme, welche sie ihr immer entgegenbrachten.

Danke auch für die Besuche und Anrufe. Diese bereiteten ihr jeweils sehr viel Freude.

Die einfühlsamen Worte von Frau Zenger, die schöne Musik von Herrn Schönenberger sowie ihre Teilnahme am Gottesdienst ergaben ein würdevolles Abschiednehmen von der lieben Verstorbenen.

Wir werden sie in guter Erinnerung behalten, denn die schöne gemeinsam verbrachte Zeit verbindet.

Für die Trauerfamilien

Marlis Rüegg

Jakob Stutz-Strasse 95

8335 Hittnau